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沖縄営業所長 野見山 靖

会員の皆様、こんにちは。
5月から新型コロナウィルスが5類に移行し、私た

ちの生活にも徐々にですが、コロナ禍前の日常に戻
りつつあると実感しています。
私事ではありますが、昨年の12月から沖縄に赴任
してきました。沖縄に初めて来たので、これから再開
されるイベントを楽しみにしています！
さて、今回は、波上宮で開催された「なんみん祭」

に行ってきたので、紹介します。
波上宮は、那覇市若狭に位置する神社で地元の

方からは、「なんみんさん」の愛称で親しまれていま
す。観光客にも人気のスポットで近くにビーチもあり、
多くの人がお参りしております。そして、なんみん祭と
は、奉納神事、エイサー、ちびっこ相撲、のど自慢大
会などの様々な行事が4日間に渡って行われます。4
年ぶりの開催とあって、盛りあがっていました。
たくさんの地域の方が参加し、沖縄ならではの文

化に触れることができて、楽しかったです！！
今後も沖縄の文化や芸能に触れて、楽しんでいき

たいと思います！ 【事務主任 川越 壮太】

金秀建設 株式会社
代表取締役社長 上地 千登勢

支部会員の皆様、こんにちは。
この度、弊社で施工致しました沖縄総合事務局
発注の「令和3年度沖縄北IC地区交差点改良舗
装工事」についてご紹介致します。
本工事は、慢性的な渋滞に悩まされていた国道
329号沖縄北IC出入口付近の歩道部分を拡張し、
約300ｍ区間を1車線拡幅する工事でありました。
事前協議では登川自治会、北美小学校、沖縄電力、
NTT、警察、沖縄県、沖縄市やNEXCOなど多くの
関係各所との調整を要する非常に難しい工事であ
りました。
特に注意した事は、北美小学校の通学路の確
保でありました。通学の安全を確保するため迂回
路を設置し、躓き転倒を防止するため仮舗装等で
対応しました。また児童や保護者様に対しては掲
示物を工夫して現場状況の周知徹底を図りました。
その結果、無事故で竣工し北美小学校より弊社
の安全活動に対し感謝状を頂戴することとなりまし
た。
今後も地域の方々に公共工事を理解し、協力し
てもらうため粘る強く安全活動を継続し、住民良し、
企業良し、行政良しの「三方良し」の精神で引き続

道建協会員の皆様、日頃の御仕事御疲れ様です。
ここ数年、道路交通渋滞がひどくなっていると思いませ
んか？週末の交通渋滞だけでなく、通勤時の道路でも
起こっています。三大都市（那覇・浦添・沖縄）での交
通渋滞はイメージ的にありますがうるま市、金武町、恩
納村、名護市での渋滞が顕著に現れており通勤･通学、
買い物、レジャーなど県民生活に与える影響は極めて
大きいものと考えています。通勤時に通る国道328号石
川金武区間では朝夕の時間帯で2・3ｋｍ、酷い時は5ｋ
ｍ以上の渋滞がある為、早出して渋滞を避けている状
況です。従来はバスで10・15分程の通学路ですが朝6
時半にはバス停に子供達が立っていて不便に思います。
又、休日にドライブや釣りで北部に出かける事も躊躇す
るようになりました。
話は変わりますが道路の区画線が見えなくて困って

ないですか？横断歩道が見えなくて歩行者に迷惑をか
けたり、最近は車線逸脱抑制装置が搭載されている車
両もあり、車線が消えて認識できない等不具合があり
困っています。沖縄総合事務局が道路整備を取組んで
いる中、人口（車両）増加や観光客増加による交通需
要や多様化する利用者のニーズに対応を余儀なくされ
ていると感じています。
【企画・広報委員会 委員長 (株)丸政工務店

常務執行役員 大城 孝雄】
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編集室から/Y.S
『沖縄の梅雨』

沖縄の梅雨は、シトシト雨の本土と違い
暖かく湿った空気が太平洋から大量に流れ
込むことで梅雨前線が活発化し激しい雨が
降ったり、時として晴れ間がのぞいたりし
ます。沖縄は5月18日梅雨入りしました。
これからうっとうしい季節になりますが

梅雨に降る雨は水不足解消や農作物へのめ
ぐみの雨として重要な役割も果たしていま
す。しかし、建設業では工期の遅れやコス
ト高の発生などが懸念されます。
難しいですねー・・・

活動報告・トピックス

第201回道路美化・清掃活動

5月16日（火）10：00から道路美化・清掃活動を晴
天の中、16社22名の参加で無事行う事ができました。
お疲れ様でした。
平成18年4月南部国道事務所とボランティアサ
ポートプログラムの協定を締結し、今年で18年目を
迎えます。「継続は力なり」を念頭にこれからも続けて
いましょう。

部だより

継続は力なり

①第1回技術・積算委員会
6月1 日(木)11:00 ～13:00支部会議室

②第45回定時総会・懇談会
6月8 日(木)16:00 ～17:00ザ･ナハテラス

③第202回道路美化・清掃活動
6 月20 日(火)10:00 ～11:30明治橋付近国道

④和5年度「舗装施工管理技術者」「舗装診
断士」資格試験

6月25 日(日)9:00 ～17:00琉球大学

今月の予定

最近の水事情

▶旗頭

▶ちびっこ相撲

▶国道58号 休日に名護市内から
中南部方面へ向かう渋滞

▶国道330号 大平インター付近

き工事に取り組む所存であります。
本工事現場は、令和5年2月28日には無事道路

供用開始致しました。
ご協力頂いた皆様に感謝申し上げます。 ありが

とうございました。ご安全に！！
【土木工事部 島袋 浩】

企画・広報委員会コーナー

5月24日現在の本島11ダム貯水率は、
85.3%と平均値の79.2%と比べ高く推移して
います。
予想される向こう3ヵ月の天気ですが
5月 平年と同様に曇りや雨の日が多いでしょ
う。
6月 期間の前半は、平年と同様に曇りや雨の
日が多いでしょう。期間の後半は、平年と同様
に晴れの日が多いでしょう。気温は平年並み
または高い確率ともに40%です。
7月 平年と同様に晴れの日が多いでしょう。
気温は、平年並みまたは高い確率ともに40%
です。

現在の本島11ダム貯水率は、85.3%と平年
値より高い状況ですが、小雨が続くと貯水率
の低下速度も速くなります。節水は、一人一人
が普段の水の使い方を工夫するなど、節水へ
の理解、協力が必要です。

【沖総局令和5年5月26日記者発表資料より】

昨今の道路交通事情！

▶ブクブクー茶

▶波上宮

▶チラシ

凹凸がなく、児童が
通学しやすくなった。
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